



Votre édition
numérique

de **L'UNION**

est disponible sur

www.e-kiosque-sogapresse.com



CORRUPTION

C'est un coup de tonnerre. La Banque mondiale a décidé de mettre un terme au rapport "Doing Business", qui servait de guide à l'action des décideurs politiques – d'où les réformes engagées par le Gabon, par exemple. C'est que des manipulations de données auraient été mises au jour.

Page 4

SATRAM

C'est un rebondissement dans le long feuilleton judiciaire et, peut-être, finalement une issue à la crise qui accable Satram-EGCA. Le tribunal de première instance de Port-Gentil, pour qui il s'agissait d'une première, a homologué la semaine dernière un projet de concordat proposé par le syndic.

Page 8

ROUTES: UN PONT PLUS LOIN!

LE ministre des Travaux publics, Léon Armel Bounda Balonzi, sillonne depuis la semaine dernière le réseau routier national. D'abord pour se faire une idée précise des défis que doit affronter le gouvernement. Ensuite pour mesurer les attentes, nombreuses, dans ce secteur essentiel à notre économie. Avant de mettre en œuvre un programme de réhabilitation ambitieux, y compris des ponts en bois. Le pays en compte plus de 600.

Page 2



POUR MOI QUOI...

Quand des contrôleurs routiers des Transportse rendent responsables d'accidents avec mort d'hommes, on est en insécurité.

C'est bien ce qui est arrivé l'autre jour à Oyane 1 dans le Como-Kango où, par leur faute, deux automobilistes ont tragiquement trouvé la mort dans une collision après que leurs véhicules ont été contraints de stationner dans un tournant en S. Pas la peine que les mecs se défendent...

On a tous applaudi la mise en place de cette unité du ministère des Transport pour traquer sur nos routes les "s'en fout la mort" qui roulent à tombeau ouvert, sans respect du Code de la route, et souvent dépourvus des pièces afférentes à la circulation des véhicules. On pensait franchement que leur présence allait "civiliser" ces "délinquants" de la route. Mais, comme certains gens d'armes "zélés" chargés de cette même mission, ils en font souvent trop. Convaincus de leur toute-puissance, ils choisissent n'importe où pour tendre des guets-apens aux automobilistes. Ils se positionnent dans des endroits dangereux tels les tournants, carrefours et autres pour opérer. Quand le drame survient, bien fait et vite, ils se barrent. Ce fut le cas récemment à Lambaréné lorsqu'un homme a été mortellement fauché dans le noir par la faute des gendarmes qui effectuaient un contrôle inopportun. Dites, sont-ce des instructions de leur hiérarchie? Si c'est la cas, n'attendons pas longtemps pour y mettre le holà...

Là, là, là, ça commence à faire beaucoup. Deux morts de plus sur la conscience, il est temps d'arrêter le massacre quoi.

...MAKAYA



PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Éviter de tousser ou de se couvrir la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Éviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluer sans se serrer la main, éviter les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillées.

COVID - 19

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit